
CÂMARA MUNICIPAL DE MIRANDELA 
ATA N.º 24/2014 

REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 17 DE NOVEMBRO 
 

Presidente: - António José Pires Almor Branco 

Vereadores Presentes: - Rui Fernando Moreira Magalhães 

 - José Manuel Correia de Morais 

 - Deolinda do Céu Lavandeira Ricardo 

 - Manuel Carlos Pereira Rodrigues 

 - João Maria Casado Figueiredo 

Vereadores Ausentes - Carlos Manuel Costa Pires 

Secretariou: - João Paulo Fraga 

Chefe da Divisão de Administração Geral, Finanças e Modernização 

Hora de Abertura: - 09.30 Horas 

Ata da Reunião de - Aprovada por unanimidade, dispensando a sua leitura por ter sido 
30 de outubro previamente distribuída a todos os membros do executivo 

Ata da Reunião Anterior - Aprovada por unanimidade, dispensando a sua leitura por ter sido 
 previamente distribuída a todos os membros do executivo 

Outras Presenças:  - Jorge Eduardo Guedes Marques 

 Diretor do Departamento de Coordenação Geral 

Local da Reunião: - Paços do Concelho – Salão Nobre da Câmara Municipal 

Antes da Ordem do Dia 

Próxima Reunião de Câmara no GAEE – Gabinete de Apoio à Empresa e ao Empreendedor. 
 
---------- O Senhor Presidente Eng.º ANTÓNIO BRANCO propôs que a próxima Reunião de Câmara fosse realizada no GAEE – 
Gabinete de Apoio à Empresa e ao Empreendedor, no CACE dia 01 de dezembro, se não houver inconveniente faríamos lá a 
Reunião e depois da Reunião terminar faríamos a avaliação do trabalho que o GAEE tem feito.-------------------------------------------- 
 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
 
---------- O Senhor Vereador Dr. JOSÉ MANUEL MORAIS tomando a palavra, disse: Apenas para referir três apontamentos muito 
breves que, em meu entendimento, merecem ser enaltecidos:------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- O primeiro, que a todos nos deve fazer sentir orgulhosos, relaciona-se com o facto do Município de Mirandela ocupar, 
atualmente, o 4º lugar, de entre a totalidade dos municípios portugueses, no concerne à Transparência Municipal. Por este 
excelente resultado obtido é meritório que seja aqui, também, reconhecido, na pessoa do Senhor Presidente, o brilhante trabalho 
que tem vindo a ser desenvolvido por todos os colaboradores da Câmara Municipal de Mirandela;---------------------------------------- 

---------- O segundo prende-se com as distinções atribuídas aos atletas mirandelenses, bem como à Câmara Municipal de 
Mirandela, na pessoa do Senhor Presidente, no decurso da XIX Gala do Desporto, promovida pela Confederação do Desporto de 
Portugal, cuja iniciativa ocorreu no pretérito dia 12 de novembro, no Casino do Estoril. Aos distinguidos endereço os meus 
parabéns por tudo quanto têm feito, sendo certo que, através do desporto, estão levando cada vez mais longe e com mérito, o nome 
de Mirandela.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Por último, o reconhecimento de mais um produto de qualidade originado no nosso concelho. Refiro-me concretamente 
aos queijos produzidos pela Queijaria Vaz, com sede em Navalho e que foram distinguidos com o 1º prémio, na categoria em que 
concorreram, no concurso “Queijos de Portugal”, organizado pela Associação Nacional dos Industriais de Laticínios (ANIL), nos 
dias 23 e 24 de outubro, do corrente ano.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
 
Situação Rodoviária. 
 
---------- O Senhor Vereador Eng.º JOÃO CASADO disse: Queria fazer uma chamada de atenção, no que diz respeito à situação 
rodoviária, nomeadamente, através deste simples ponto. 
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Estamos a atravessar um período com bastantes chuvas, isto provoca em alguns terrenos circundantes de algumas vias de 
comunicação alguns problemas, alguns estarão identificados com certeza, mas deixava um alerta em relação à EM 206.1, 
relativamente às outras vias, deixava aqui o alerta para que seja feita a limpeza das bermas, valetas e serventias.------------------------ 
 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

Ordem do Dia 

01 – Órgãos da Autarquia (OA). 
01/01 – Informação do Presidente. 
---------- O Senhor Presidente Eng.º ANTÓNIO BRANCO informou: 

“Assumindo como nucleares os princípios da transparência e do envolvimento, dá-se conhecimento por escrito da presença do 
Presidente e Vereadores em permanência em reuniões, assembleias-gerais, eventos e atos similares, dos eventos e ações a decorrer 
no concelho de Mirandela e das obras em curso, bem como outras informações relevantes que digam respeito à atividade do 
Executivo Municipal em permanência. 

1. Presenças: 

• Reunião com a Empresa Betão Liz. 

Dia 30 de novembro, no edifício dos Serviços Técnicos da C.M.M., esteve presente o Vereador da Câmara Municipal, Dr. Manuel 
Rodrigues. 

• Reunião com o proprietário do veículo elétrico Tuk-Tuk. 

Dia 30 de novembro, no edifício dos Serviços Técnicos da C.M.M., esteve presente o Vereador da Câmara Municipal, Dr. Manuel 
Rodrigues. 

• Sessão de Diálogos Diretos. 

Dia 31 de outubro, no GAM, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco. 

• Acompanhamento da visita do Secretário de Estado do Emprego, Dr. Octávio Félix de Oliveira às instalações do IEFP – 
Instituto de Emprego e Formação Profissional e ao Ninho de Empresas de Mirandela. 

Dia 31 de outubro, nas instalações do Ninho de Empresas de Mirandela, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º 
António Branco. 

• Reunião com os proprietários do Solar dos Pessanhas. 

Dia 31 de outubro, no GAM, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco e o Vereador da 
Câmara Municipal, Dr. Manuel Rodrigues. 

• Reunião com a Empresa de Construção Civil, Baltazar & Filhos, Lda. 

Dia 31 de outubro, no Palácio dos Távoras, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco e o 
Vereador da Câmara Municipal, Dr. Manuel Rodrigues. 

• Última Sessão do Revisitar Pessoa. 

Dia 31 de outubro, no Museu Municipal Armindo Teixeira Lopes, esteve presente a Vereadora da Câmara Municipal, Dr.ª 
Deolinda. 

• Apresentação do Livro “Pessoa chora Lisboa Quando Pode Ser” de César Augusto. 

Dia 31 de outubro, no Museu Municipal Armindo Teixeira Lopes, esteve presente a Vereadora da Câmara Municipal, Dr.ª 
Deolinda. 

• Inauguração da Unidade Autónoma de Gaseificação na vila de Torre D. Chama.  

Dia 03 de novembro, na Vila da Torre D. Chama, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco e 
o Vereador da Câmara Municipal, Dr. Manuel Rodrigues. 

• Reunião da Comissão Restrita da CPCJ de Mirandela.  

Dia 03 de novembro, no Auditório Municipal de Mirandela, esteve presente o Vice-Presidente da Câmara Municipal, Dr. Rui 
Magalhães. 

• Reunião com a Inspeção da Segurança Social de Bragança.  

Dia 04 de novembro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco. 

• Seminário “Gerir o Risco na Internacionalização”- Foco no Produto Alimentar. 

Dia 04 de outubro, no Auditório Municipal de Mirandela, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António 
Branco. 

• Reunião com Resíduos do Nordeste. 

Dia 04 de novembro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco. 

• Reunião com AMTQT - Associação de Municípios Terra Quente Transmontana. 

Dia 05 de novembro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco. 
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• CAV Foz do Tua (Centro de Acolhimento a Visitantes do Aproveitamento Hidroeléctrico de Foz Tua) 

Dia 05 de novembro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco. 

• Reunião com IEFP – Delegação do Norte.  

Dia 05 de novembro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco. 

• Reunião com o Clube de Campismo e Caravanismo de Mirandela. 

Dia 05 de novembro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco. 

• Entrega de Prémios do “Corta Mato – Desporto Escolar”. 

Dia 05 de novembro, na Zona Verde, esteve presente a Vereadora da Câmara Municipal, Dr.ª Deolinda Ricardo. 

• Recepção a Missão Empresarial de Angola – Associação para o Desenvolvimento da Rota do Azeite. 

Dia 06 de novembro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco. 

• Reunião com a ANCRAS – Associação Nacional de Caprinicultores da Raça Serrana. 

Dia 06 de novembro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco. 

• Assinatura de Contrato de Doação de Bens Móveis do Lagar de S. Miguel. 

Dia 06 de novembro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco. 

• Reunião do Núcleo Executivo do Conselho Local de Ação Social (CLAS) e Rede Social. 

Dia 06 de novembro, no Palácio dos Távoras, esteve presente a Vereadora da Câmara Municipal, Dr.ª Deolinda Ricardo. 

• Reunião com o Diretor da EDP Distribuição Norte, Eng.º Mário Guimarães. 

Dia 06 de novembro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco. 

• Apresentação do Livro “Comidas Conversadas” de António Manuel Monteiro.  

Dia 06 de novembro, no Museu Municipal Armindo Teixeira Lopes, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º 
António Branco e a Vereadora da Câmara Municipal, Dr.ª Deolinda Ricardo. 

• Seminário “Viver com a Doença de Alzheimer” e Assinatura de Protocolo. 

Dia 07 de novembro, nas instalações do Centro Cívico de Mirandela - Dr. Adolfo Mariz, estiveram presentes o Presidente da 
Câmara Municipal, Eng.º António Branco, o Vice-Presidente da Câmara Municipal, Dr. Rui Magalhães e a Vereadora da Câmara 
Municipal, Dr.ª Deolinda. 

• Cerimónia de Entronização de novos Confrades - Confraria dos Vinhos do Douro. 

Dia 08 de novembro, no Teatro Ribeiro Conceição na cidade de Lamego, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º 
António Branco. 

• São Martinho da Paróquia de N.ª Sr.ª da Encarnação. 

Dia 08 de novembro, no Mercado Municipal de Mirandela, estiveram presentes o Vice-Presidente da Câmara Municipal, Dr. Rui 
Magalhães e a Vereadora da Câmara Municipal, Dr.ª Deolinda Ricardo. 

• São Martinho da União de Freguesias de Avidagos, Navalho e Pereira. 

Dia 08 de novembro, na freguesia do Navalho, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal, Dr. Manuel Rodrigues. 

• São Martinho da Freguesia de Múrias. 

Dia 08 de novembro, na freguesia de Múrias, esteve presente o Vice-Presidente da Câmara Municipal, Dr. Rui Magalhães. 

• São Martinho da Freguesia de Múrias. 

Dia 09 de novembro, na Freguesia de Múrias, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco e o 
Vereador da Câmara Municipal, Dr. Manuel Rodrigues. 

• III Feira do Pão e Azeite. 

Dia 09 de novembro, em Suçães, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco, o Vereador da 
Câmara Municipal, Dr. Manuel Rodrigues e a Vereadora da Câmara Municipal, Dr.ª Deolinda Ricardo. 

• Passeio Pedestre de Suçães. 

Dia 09 de novembro, na freguesia de Suçães, esteve presente o Vice-Presidente da Câmara Municipal, Dr. Rui Magalhães. 

• Cerimónia Religiosa com Sua Excelência Reverendíssima D. José Cordeiro, Bispo de Bragança-Miranda em S. Salvador. 

Dia 09 de novembro, na Igreja de S. Salvador, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco, o 
Vereador da Câmara Municipal, Dr. Manuel Rodrigues e a Vereadora da Câmara Municipal, Dr.ª Deolinda Ricardo. 

• Entrega de Prémios do II Torneio de Xadrez “Os Távoras”. 

Dia 09 de novembro, no Palácio dos Távoras, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco, o 
Vice-Presidente da Câmara Municipal, Dr. Rui Magalhães e a Vereadora da Câmara Municipal, Dr.ª Deolinda Ricardo. 

• Jantar Solidário do Clube Desportivo do Cachão. 

Dia 09 de novembro, no Restaurante Flor de Sal, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco, o 
Vice-Presidente da Câmara Municipal, Dr. Rui Magalhães e o Vereador da Câmara Municipal, Dr. Manuel Rodrigues. 

• Visita às obras de construção das instalações da nova escola da EsACT - Escola Superior de Comunicação, Administração 
e Turismo de Mirandela. 
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Dia 10 de novembro, no local, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco, o Vice-Presidente da 
Câmara Municipal, Dr. Rui Magalhães, a Vereadora da Câmara Municipal, Dr.ª Deolinda Ricardo, o Vereador da Câmara 
Municipal, Dr. Manuel Rodrigues, o Vereador da Câmara Municipal, Dr. José Manuel Morais e o Vereador da Câmara Municipal, 
Eng.º. João Casado. 

• São Martinho nas Escolas do Agrupamento. 

Dia 11 de novembro, em Abreiro e Escola Secundária de Mirandela, esteve presente a Vereadora da Câmara Municipal, Dr.ª 
Deolinda. 

• São Martinho entre Instituições na área da 3.ª Idade (Rede Social). 

Dia 11 de novembro, no Centro Social e Paroquial do Romeu, esteve presente a Vereadora da Câmara Municipal, Dr.ª Deolinda. 

• Assinatura do Protocolo para a construção do Quartel da GNR de Torre de D. Chama com o Secretário de Estado 
Adjunto do Ministro da Administração Interna, Prof. Dr. Fernando Alexandre. 

Dia 12 de novembro, no Ministério da Administração Interna, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António 
Branco. 

• 19.ª Gala do Desporto da Confederação do Desporto de Portugal. 

Dia 12 de novembro, no Casino Estoril, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal, Eng.º António Branco. 

• Apresentação pública do Índice de Transparência Municipal, ITM 2014. 

Dia 12 de novembro, na Universidade de Aveiro, esteve presente o Vice-Presidente da Câmara Municipal, Dr. Rui Magalhães. 

2. Eventos e outras ações: 

• 08 e 09/11/2014 - III Feira do Pão e Azeite em Suçães 

 

 
 

• 10/11/2014 - Visita técnica do Executivo Municipal às obras de construção das novas instalações desta Escola Superior de 
Comunicação, Administração e Turismo do Instituto Politécnico de Bragança 

 

” 

 
---------- O Senhor Presidente Eng.º ANTÓNIO BRANCO informou ainda que não obstante das circunstâncias que nestes últimos 
dias envolveram o Ministério da Administração Interna, dia 12 do corrente tive a oportunidade de ainda com o Senhor Ministro Dr. 
Miguel Bento Martins da Costa de Macedo e Silva de assinar o Protocolo para o inicio da obra e do processo definitivo de 
financiamento do Quartel da G.N.R. de Torre de Dona Chama.---------------------------------------------------------------------------------- 
 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
 
4.º Lugar da Câmara Municipal de Mirandela no Índice de Transparência Municipal. 
 
---------- O Senhor Vice-Presidente Dr. RUI MAGALHÃES disse: Queria acrescentar uma informação, de uma situação que já foi 
referida pelo Senhor Vereador José Manuel Morais, só para acrescentar que estive no dia 12 de novembro, em Aveiro, na 
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apresentação pública do Índice de Transparência Municipal, que já havia sido apresentado em Lisboa no dia 07 do novembro, a 
Lisboa não consegui ir porque tinha outros compromisso, mas fui a Aveiro.------------------------------------------------------------------- 

De facto só posso dizer que este resultado nos orgulha profundamente, nós temos trabalhado para que este Município seja cada vez 
mais transparente e mais íntegro, este Índice de Transparência Municipal avalia 76 indicadores em 7 dimensões diferentes, temos 
consciência que podemos melhorar e vamos com certeza melhorar ainda mais, porque só houve 5 Municípios a nível nacional que 
tiveram desempenho Bom, houve vários que tiveram desempenho Aceitável, mas a maior parte dos Municípios teve um 
desempenho Insuficiente, relativamente à informação que presta nos seus sites.--------------------------------------------------------------- 

Posso dizer que a nível distrital temos Alfândega da Fé e aproveito para dar os parabéns, está de parabéns Alfândega da Fé, está de 
parabéns a Presidente e os funcionários, colaboradores e dirigentes. As mulheres também são mais transparentes do que os homens, 
foi um dado que foi revelado nesse estudo, aliás, saiu a notícia no Jornal de Notícias.-------------------------------------------------------- 

Outra das informações que lá foi prestada e que eu trouxe numa obra que foi publicada pela transparência e integridade, tem a ver 
com esta obra que se chama “O Arquiteto Municipal e a Garantia da sua Imparcialidade”, se eventualmente alguém estiver 
interessado neste documento, posso fornecê-lo.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
 
01/02 – Informação Financeira. 
 
---------- Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013, cumpre informar ao Executivo 
Municipal a seguinte Informação Financeira com data de reporte de: 

- 01 de janeiro a 31 de outubro: 
 

Descrição Valores em €  
1.º Saldo Transitado de 2013 666.535,27 € 
2.º Receita Cobrada 17.120.000,87 € 
3.º Despesa Paga 17.339.418,22 € 
4.º Saldo de Tesouraria  447.117,92 € 
5.º Dívida a Instituições Bancárias  14.688.966,26 € 
6.º Dívida a Fornecedores, Empreiteiros e outras Entidades 8.157.729,11 € 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 
01/03 – Justificação de Faltas. 
 
---------- A Senhora Técnica Superior Dr.ª Andreia Gomes, autorizada a intervir disse: O Senhor Vereador Eng. Carlos Pires não 
pode estar presente por motivos profissionais. 
 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, justificar a falta do Senhor Vereador ausente. 
 
01/04 – Aprovação da ata de 30 de outubro. 
 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a ata da reunião extraordinária do 
passado dia 30 de outubro de 2014. 

 
01/05 – Aprovação da ata de 03 de novembro. 
 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a ata da reunião do passado dia 03 
de novembro de 2014. 

 
02 – Conhecimento de Despachos. 
02/01 – DUOT – SO Administrativa e de fiscalização. 
 
---------- Foram presentes as seguintes informações subscritas em 10 de novembro, pelo Senhor Vereador Dr. Manuel Rodrigues 
que a seguir se transcrevem: 
 

“INFORMAÇÃO N.º 09/2014 
 
Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013 e perante as competências em mim 
delegadas e subdelegadas por Despacho do Presidente da Câmara Municipal de 24 de outubro de 2013, cumpre informar o 
Executivo Municipal das decisões tomadas durante o período compreendido entre 23 de junho a 10 de novembro de 2014. 
 

Pedidos de Informação Prévia Deferidos 

17/13 – Álvaro José de Mendonça e Moura – Construção de uma moradia – Lugar de “Chão” – Barcel. 

18/13 - Álvaro José de Mendonça e Moura – Construção de uma moradia – Lugar de “Anta” – Barcel.” 
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A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
 

“INFORMAÇÃO N.º 21/2014 
 
Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013 e perante as competências em mim 
delegadas e subdelegadas por Despacho do Presidente da Câmara Municipal de 24 de outubro de 2013, cumpre informar o 
Executivo Municipal das decisões tomadas durante o período compreendido entre 27 de outubro a 10 de novembro de 2014. 
 

Autorizações de Utilização Deferidas 

74/14 – Casa Agrícola Quinta da Cruzinha, Lda. – Ampliação Reconstrução de um Armazém Para Finalidade Industrial – Rua da Igreja 
– Mosteiro.” 
 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
 

“INFORMAÇÃO N.º 22/2014 
 
Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013 e perante as competências em mim 
delegadas e subdelegadas por Despacho do Presidente da Câmara Municipal de 24 de outubro de 2013, cumpre informar o 
Executivo Municipal das decisões tomadas durante o período compreendido entre 27 de outubro a 10 de novembro de 2014. 
 

Licenciamentos Deferidos 

74/14 – Jorge Manuel Fraga – Reconstrução de um muro – Cardal – Contins.” 
 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
 
02/02 – DEE – Área Funcional de Recursos Físicos. 
 
---------- Para conhecimento dos Senhores Vereadores, foi presente o Mapa das Empreitadas em Curso, atualizado em 11 de 
novembro, que se dá por reproduzido. 
 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
 
02/03 – DAGFM – Área Funcional de Recursos Financeiros. 
 
---------- Foram presentes as seguintes informações subscritas, em 03 de novembro, pelo Senhor Vereador Manuel Rodrigues que a 
seguir se transcrevem: 
 

Informação n.º 32/SOTAL 
 
Para conhecimento, informo que no âmbito das competências em mim delegadas por despacho de 24 de outubro de 2013, foram 
concedidos terrenos para sepultura durante o mês de outubro /2014. 
 

Nome Residência Cemitério 
Teresa de Jesus Esteves, Maria Helena Garrido Lino e Adelino Manuel Esteves 
Garrido 

Mirandela Golfeiras 

Albino José, Maria Isabel de Oliveira Esteves, Irene Maria de Oliveira 
Gonçalves e Maria da Graça de Oliveira 

Mirandela Golfeiras 

Manuel José Lemos Silva, Florêncio dos Santos Lemos e Infância da 
Conceição  

Mirandela Golfeiras 

Isabel Maria Sequeira Silvestre, Carlos Alberto Sequeira Silvestre e Fernando 
Jorge Sequeira Silvestre 

Mirandela Golfeiras 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 
Informação n.º 33/SOTAL 

 
Para conhecimento, informo que no âmbito das competências em mim subdelegadas por despacho de 24 de outubro de 2013, foram 
concedidas as seguintes Licenças nos termos do Decreto-Lei n.º 310/2002 de 18 de dezembro, durante o mês de outubro de 2014. 
 

Licenças de Festividade e de Ruído 
Nome do Requerente Localidade Licença 
Cláudio Graciano Ribeiro Torralvo Ribeiro Mirandela Itinerante 
Cláudio Graciano Ribeiro Torralvo Ribeiro Mirandela Ruído 
Comissão de Festas de Vale de Lobo  Vale de Lobo Ruído 
Comissão de Festas da Senhora da Encarnação Mirandela Ruído 
Comissão de Festas das Múrias Múrias Ruído 
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Associação de Estudantes da Escola Superior de 
Comunicação Administração e Turismo 

Mirandela Ruído 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 
 
03 – OA – Candidatura no Âmbito do Regulamento Tua Start – Nelson Cristiano N. Silva Franco. 
 
---------- Foi presente um ofício com entrada n.º 21595 de 11/11/2014, com o seguinte teor: 
 

“Assunto: Envio de candidatura a Regulamento Tua Start 

No âmbito da atividade desenvolvida pelo GAEE e tendo por base a gestão de candidaturas ao Regulamento Tua Start, junto envio 
a seguinte candidatura instruída e avaliada tecnicamente para pronúncia da Câmara Municipal: 

- Nelson Cristiano Nascimento Silva Franco.” 
 
---------- Vem acompanhado de parecer da candidatura e demais documentação, que se dá por reproduzida. 
 
---------- O Senhor Presidente Eng.º ANTÓNIO BRANCO em 11/11/2014, exarou o seguinte Despacho: 
 
“À reunião.” 
 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar o deferimento da pretensão do 
promotor Nelson Cristiano Nascimento Silva Franco e consequente incubação no Tua Start, com 
início a 02 de janeiro de 2015, sujeito a celebração de contrato da incubação pelo período de dois 
anos e correspondente pagamento dos valores da incubação previstos no Regulamento Tua Start, 
conforme proposto. 

DEPARTAMENTO DE COORDENAÇÃO GERAL 

05 – DAGFM – Área Funcional de Recursos Financeiros – Tesouraria – Balancete. 
 
---------- Foi presente o resumo diário de tesouraria referente ao dia 11 de novembro de 2014 que apresenta os seguintes valores: 
 

DOTAÇÕES ORÇAMENTAIS--------------------------------------------------- 709.143,22€ 
DOTAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS ------------------------------------------- 790.185,08€ 
TOTAL DE DISPONIBILIDADES ---------------------------------------------- 1.499.328,30€ 

 
DOCUMENTOS--------------------------------------------------------------------- 21.536,44€ 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 
06 – DAGFM – Área Funcional de Recursos Financeiros – Contabilidade – Ordens de Pagamento. 
 
---------- Foi presente a informação n.º 23/DAGFM de 11/11/2014 que a seguir se transcreve: 
 
Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013, cumpre informar o Executivo Municipal 
que, no período compreendido de 29 de outubro a 11 de novembro de 2014, foram processadas e autorizadas Ordens de 
Pagamento no montante total de 867.099,79 €: 
 

Descrição Valores em €  
Ordens de Pagamento Orçamentais  771.026,93 € 
Ordens de Pagamento de Operações de Tesouraria 96.072,89 € 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 
07 – DEE – Área Funcional de Recursos Físicos – Aprovisionamento e Empreitadas – Requisições Externas de 

Despesa. 
 
---------- Foi presente a informação n.º 23/DEE de 11/11/2014 da Divisão de Edifícios e Equipamentos: 
 
Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013, cumpre informar o Executivo Municipal 
que, no período compreendido de 29 de outubro a 11 de novembro, foram processadas e autorizadas Requisições Externas de 
Despesa no montante total de 723.358,58 €: 
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Nome do Responsável Valores em €  
António José Pires Almor Branco 664.396,30 
Rui Fernando Moreira Magalhães --:-- 
Deolinda do Céu Lavandeira Ricardo 39.802,96 
Manuel Carlos Pereira Rodrigues 19.159,32 
  
Requisições de valor igual ou inferior a 200,00 € 5.248,74 
Requisições de valor superior a 200,00 € 718.109,84 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 
 
 
---------- E não havendo mais nada a tratar, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a presente ata em minuta nos 
termos e para os efeitos consignados nos n.ºs 3 e 4, do art. 57.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, a qual vai 
assinada pelo Senhor Presidente e por mim ___________, que a elaborei e mandei transcrever. 
 
 
 
----------- Seguidamente foi encerrada a reunião, eram 09 horas e 50 minutos. 
 
 
 

O Presidente da Câmara Municipal; 

__________________________ 
 

António Pires Almor Branco 
 
 

O Chefe da Divisão de Admin. Geral, 
Finanças e Modernização; 

 
__________________________ 

João Paulo Fraga 

 


